

Miércoles 20 de noviembre 2013

El Financiero Irá al fisco 44% de la utilidad de mineras, calculan expertos Axel Sánchez Los nuevos impuestos a la actividad minera mexicana, derivados de la reforma hacendaria, aumentarán las obligaciones de las empresas con el fisco, para pasar de representar 30 a 44 por ciento en promedio de su utilidad contable, anticiparon especialistas de KPMG y PwC. Con estos ajustes, México será de los países que pagan más gravámenes por la explotación de la minería, lo cual, a decir de los expertos, le restará competitividad. Dentro del continente americano, México se ubicará como la nación con la mayor carga impositiva para la actividad minera, al superar a Perú, donde los impuestos representan casi 33 por ciento de la utilidad neta de las empresas, mientras que en Chile, Argentina y Estados Unidos significan el 35 por ciento. En el plano internacional, Australia, Canadá, China y Sudáfrica tienen tasas variables que van del 15 al 52 por ciento, dependiendo de los precios de metales en el mercado internacional y los convenios entre países.

P.C. sector minero, política fiscal México, el país con el mayor ajuste a la baja Ivette Saldaña Con una corrección a la baja de más de 2 puntos, la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) pronosticó que el crecimiento del PIB para México en 2013 será de 1.2 por ciento y no de 3.4 por ciento como lo estimó en mayo. Ese fuerte ajuste se hizo ante la "abrupta desaceleración" de la primera mitad de 2013, fue producto de que la debilidad en las exportaciones afectaron la confianza del consumidor y los inversionistas del país. Observó que habrá desaceleración en mercados emergentes que antes no se tenía prevista, por lo que se revisaron las expectativas de crecimiento para gran parte de las economías, pero fue a México al país que más se le ajustó a la baja el pronóstico de aumento del PIB, entre los países de la OCDE. En su Panorama Económico, dado a conocer ayer, la OCDE estima que en 2014 la economía mexicana crecerá 3.8 por ciento y 4.2 por ciento para 2015, al esperarse que la política fiscal estimule la actividad productiva por el incremento en el déficit presupuestal, a consecuencia del aumento de impuestos.

P.C. OCDE, crecimiento económico, pronósticos Sobreviven sólo 3 de cada 10 Pymes Isabel Becerril En México no logra romperse la tendencia de mortandad de empresas, porque de cada 10 negocios que se crean sólo tres sobreviven un lapso de 24 meses, reconoció Salomón Chertorivski Woldenberg, secretario de Desarrollo Económico del Gobierno del Distrito Federal. Señaló que de 33 mil negocios que se crearon en los últimos cinco años, sólo están vivos 10 mil; "el abrir un negocio es fácil, el problema está en mantenerlo y para lograr ese objetivo, antes de subir la cortina de la empresa hay que hacer un estudio de mercado". Destacó que la administración capitalina busca revertir la tendencia de mortandad en las empresas y atraer la vista de los inversionistas a la capital y ya se trabaja para que algunos empresarios foráneos vengán a instalar sus empresas de alta tecnología al Distrito Federal, con mano de obra calificada. Comentó que entre las firmas que interesan a la administración capitalina están las farmacéuticas.

P.C. pymes Los innovadores de vehículos tienen que ganar corazones y mentes Por Henry Foy Cuando los supercarros más deseados con un valor de un millón de dólares resultan ser híbridos, cuando los hatchback se fabrican de fibra de carbón y cuando los fabricantes prometen producciones de vehículos que se pueden manejar ellos mismos, se vuelve claro que las fábricas de carros y las salas de exhibición están preparándose para un cambio. Impulsadas por nuevos reglamentos y las cambiantes necesidades de los consumidores, los fabricantes de carros están ampliando los límites de cómo manejamos, qué combustible consumimos y cómo interactuamos con los carros. Los vehículos de mañana serán menos contaminantes, más ligeros y más seguros. Serán más inteligentes y mejor conectados, menos parecidos a un juguete para los conductores y más una extensión de la oficina o de la sala de estar.

P.C. industria automotriz, innovación Reforma Vacían migrantes pueblo zacatecano Gerardo Romo / Corresponsal Zacatecas, México (20 noviembre 2013).- En los últimos tres años, al menos 45 de 58 municipios de Zacatecas se han convertido en pueblos "fantasma" debido al alto nivel de migración de sus comunidades. "Aquí ya nomás estamos los ancianos", dice Vidal, un viejo ex bracero que vive en la soledad de la Colonia Hidalgo en el municipio de Villanueva, con una veintena de personas. "Ya nomás queda ver pasar el tiempo, uno como viejo sólo vive del pasado, porque de presente no queda nada". En los 45 municipios afectados por este fenómeno suman alrededor de mil 400 comunidades en abandono.

P.C. migración Reprueba IP resultado de reforma laboral Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (20 noviembre 2013).- A un año de su implementación, la reforma laboral no ha logrado el objetivo de brindar facilidad a las empresas para la contratación formal, aseguró Juan Pablo Castañón, presidente nacional de Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Señaló que los cambios a la Ley Federal del Trabajo no han reducido los altos costos de contratación y eso dificulta a las empresas la creación de empleo. "Los empresarios creemos que, en buena medida, la informalidad se debe a una excesiva regulación en nuestro sistema económico", dijo durante su mensaje inaugural de la 25 Mesa Redonda de Derecho Laboral. Castañón sostuvo que algunas figuras como el outsourcing, es decir, la contratación de un empleado por medio de otra empresa, quedaron tan restringidas por la Ley que es muy difícil de llevar a cabo, lo que fomenta la informalidad. Indicó que los principales afectados por el exceso de regulación y costos son las micro, pequeñas y medianas empresas. El foro incluirá una discusión interna de la Confederación de la que espera obtener un documento para proponer una revisión y modificación de los puntos de la Ley que lo ameriten. Las conclusiones serán presentadas tanto a legisladores como al Ejecutivo federal.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. reforma laboral, sector empresarial, empleo Se recuperan reservas internacionales Por Notimex Cd. de México México (20 noviembre 2013).- Luego de dos semanas a la baja, las reservas internacionales del País registraron un aumento de 104 millones de dólares, para sumaran saldo de 174 mil 8 millones de dólares al 15 de noviembre. En su estado de cuenta semanal, el Banco de México (Banxico) informó que con ese dato se tiene un crecimiento acumulado de 10 mil 493 millones de dólares con relación a 2012, cuando las reservas cerraron en 163 mil 515 millones de dólares. Explicó que la variación semanal en las reservas internacionales se debió al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco, principalmente. Detalló que al 15 de noviembre llevó a cabo operaciones de mercado abierto por 21 mil 737 millones de pesos con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez. Lo anterior, añadió, como resultado de una expansión por el retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la

Federación y otras operaciones por 54 mil 101 millones de pesos y por una contracción por 32 mil 364 millones de pesos debido a una mayor demanda por billetes y monedas por parte del público. P.C. Banco de México, reservas internacionales Dispara a Bitcoin 'bendición' de EU Por AFP Washington DC Estados Unidos (20 noviembre 2013).- El valor de la bitcoin se disparó el martes después de que las autoridades estadounidenses aparentemente dieran su bendición a la moneda virtual. La moneda electrónica, que se sospecha que puede ser utilizada para transacciones ilegales en internet, alcanzó los 900 dólares por primera vez en las páginas webs especializadas de cambio de moneda. Pero el bitcoin es muy volátil y pocas horas después descendió a 700 dólares, según Mt GOX, que controla el comercio hecho en bitcoin. En una audiencia del Senado de Estados Unidos, "el bitcoin fue visto de forma más positiva de lo que el mercado había esperado porque creo que el mercado anticipó casi por definición que las autoridades serían negativas", dijo Steve Hanke, un profesor de Economía de la Universidad Johns Hopkins en Baltimore. P.C. sistema financiero, reservas internacionales El Universal México, mejor MIST que BRIC, ven analistas Oscar González Escárcega| El Universal En medio de los retos que enfrenta México derivados de los baches económicos internos y de la aún persistente incertidumbre internacional, nuestro país debe replantearse la conveniencia o no de seguir insistiendo en formar parte del grupo de países emergentes que en más de una década han llevado la batuta del crecimiento internacional: los llamados BRIC (Brasil, Rusia, India y China). De acuerdo con expertos entrevistados por EL UNIVERSAL, ya no es necesario que México siga intentando participar en este grupo, pues a pesar de tener todas las condiciones para hacerlo, ahora se nos vincula con un acrónimo nuevo: MIST (México, Indonesia, Corea del Sur y Turquía), conformado por países que presentan condiciones económicas de crecimiento más estables y que apuntan no a sustituir a los BRIC, sino a complementar el desarrollo económico mundial formando parte de otro bloque. P.C. MIST, BRIC, acuerdos comerciales, economías emergentes, economía mundial Crecen 8% divisas de turismo Paulina Gómez| El Universal De acuerdo con el reporte más reciente del Banco de México (Banxico), la derrama de divisas por turismo en los primeros ocho meses del año alcanzó los 9 mil 336 mdd, lo que representa un crecimiento de 8% con respecto a igual periodo de 2012. Por su parte, en el periodo enero-agosto de 2013, el flujo de turistas internacionales sumó 16 millones, esto es, 0.8% superior a los 15.8 millones captados en esos mismos meses del año anterior. Jorge Hernández Delgado, presidente de la Confederación Nacional Turística (CNT), reveló que pese a que el turismo mexicano enfrenta problemas de imagen a nivel mundial derivados de la inseguridad que se vive en el país, 2013 será un año histórico en derrama de divisas por turismo. "México puede ofrecer todos los segmentos del turismo que hay en el mundo, con lo que se generan ingresos por más de 132 mil mdd (incluyendo el turismo nacional y extranjero); y este año se puede romper el récord histórico de ingresos de divisas", enfatizó. P.C. turismo Prevén mejoría de empleo en EU Ricardo Jiménez| El Universal Los mercados financieros de México estarán atentos a las noticias que se generen sobre el reporte de las minutas del Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (Fed), sobre todo la discusión en torno al avance que ha mostrado el mercado laboral en Estados Unidos (EU). Sin embargo, este miércoles también existirán datos económicos importantes tanto en el contexto nacional como internacional (EU), que podría influir en el ánimo de los inversionistas. En ese sentido, en el ámbito nacional se publicará la cifra ventas al menudeo correspondiente a septiembre, los analistas de Banorte-Ixe pronostican una caída de 3.6%, derivado de la desaceleración de la economía interna que predomina actualmente entre los consumidores y las empresas. P.C. Estados Unidos, empleo Emergentes en problemas y países de ZE sin poder repuntar Laura Iturbide Galindo| El Universal La economía mundial se habrá desacelerado este año. En este ámbito sorprende la disminución en la tasa de crecimiento de los emergentes y la pérdida de fuerza en la recuperación de la zona euro. Tanto factores cíclicos como estructurales afectan a los países emergentes. Sin duda, el ciclo global monetario de estímulos ha terminado, de igual forma, la política fiscal se ha rigidizado, los mercados de exportación se mantienen débiles y existe un exceso de capacidad instalada, por el "boom" de inversiones. Factores estructurales como un menor crecimiento de la mano de obra, la finalización del superciclo de los precios de los commodities y la falta de reformas estructurales, han hecho mella en las economías de estos países. El aterrizaje de la economía china se mantiene como una amenaza a la economía mundial y su sobrecalentamiento ya la ha afectado. Los temores de una burbuja en el sector de la vivienda y un colapso al sistema bancario han provocado medidas que han enfriado la economía y esto ha afectado de manera importante a muchos países emergentes. Así, el crecimiento de la economía china pasará de más de 10% de 2000 a 2008, a menos de 8% en 2013. P.C. economía mundial, economías emergentes El Economista Principales bolsas europeas cierran con pérdidas AFP Las principales bolsas europeas cerraron este miércoles con pérdidas, excepto la de Fráncfort, en espera de las actas de la última reunión de la Reserva Federal estadounidense (Fed, banco central). En Londres, el índice FTSE-100 de los principales valores perdió un 0.25%, hasta 6,681.08 puntos. En Fráncfort, el Dax terminó en 9,202.07 puntos, tras subir un 0.10 por ciento. En París, el CAC-40 perdió 0.09%, hasta 4,268.37 puntos, mientras que en Madrid el Ibex cerró con un descenso de un 1.57%, hasta 9,629.8 puntos. En Milán, la bolsa terminó cediendo 0.21% hasta 18,728 puntos. FRM P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reservas de crudo de EU crecen menos de lo previsto AFP Las reservas de petróleo en EU aumentaron menos de lo esperado por el mercado la semana pasada, según datos del Departamento de Energía (DoE) publicados el miércoles. Las reservas de crudo aumentaron 400,000 barriles a 388.5 millones de barriles en la semana que terminó el 15 de noviembre, cuando los expertos interrogados por la agencia Dow Jones Newswires esperaban un alza más fuerte, de 700,000 barriles. Esta nueva cifra sigue la tendencia al alza observada desde hace dos meses: en el transcurso de las ocho últimas semanas, las reservas de crudo estadounidense ya habían crecido 32.4 millones de barriles P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas Urge Concamin aprobación de reforma Luis Carriles / El Economista La Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin) pidió la aprobación de la reforma energética, porque es indispensable garantizar en todo el territorio nacional el abasto de energéticos, como en el caso del gas natural, y de esta manera dar certidumbre a los inversionistas y evitar nuevas alertas críticas. Francisco Funtanet Mange, presidente de Concamin, pidió a los legisladores aprobar en breve la reforma energética y de esta manera no posponer el desarrollo de México. P.C.

Concamin, reforma energética Octubre frena caída en creación de empleos María del Pilar Martínez / El Economista En el mes de octubre, en el país se generaron 143,591 puestos de trabajo, cifra que representa 53% más que los creados en septiembre, pero sigue por debajo en 29% de los empleos que se crearon en el mismo periodo del 2012, reportó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). De acuerdo con declaraciones del secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, el contexto económico de desaceleración no corresponde con el crecimiento de empleo; y atribuyó el número de plazas nuevas a la regularización de empleo que se está dando en el país. P.C. STPS, empleo Obama aceptaría una reforma migratoria “en partes” Notimex Washington.- El presidente estadounidense Barack Obama confió en que aún es viable una reforma migratoria y aceptó por primera vez la posibilidad de que sea aprobada "en partes", como propone la mayoría republicana de la Cámara de Representantes. P.C. reforma migratoria El País España exporta un 8,3% más pese al frenazo en la recuperación europea El País Madrid 20 NOV 2013 - 11:45 CET51 España mejoró sus exportaciones un 8,3% en septiembre con respecto al mismo mes de 2012, hasta los 19.345 millones, con lo que este motor de la recuperación subió de revoluciones con respecto a agosto, cuando el crecimiento fue del 3,8% en tasa interanual. En otro signo de fortaleza, el repunte de las ventas en el exterior tuvo lugar pese al frenazo que sufrió durante el tercer trimestre la actividad en Europa, el principal cliente de las industrias y empresas españolas. P.C. España, exportaciones, balanza comercial, economía mundial Uno de cada tres hogares españoles tiene dificultades para llegar a fin de mes Raquel Vidales Madrid 20 NOV 2013 - 17:06 CET22 Los ingresos de los hogares españoles han bajado a niveles anteriores a 2006, antes incluso de que la crisis empezara a notarse en el día a día de los ciudadanos. Ese año, la renta media era de 23.712 euros anuales y llegó a subir en época de bonanza hasta los 25.556 euros en 2008, pero desde entonces no ha dejado de caer. Según la encuesta de condiciones de vida que ha publicado hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE), en 2012 se quedó en 23.123, la cifra más baja de los últimos ocho años. P.C. INE, pobreza, ingresos, crisis Soria avanza que la llegada de turistas creció hasta octubre un 4,7% EFE Economía Madrid 20 NOV 2013 - 11:06 CET El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha avanzado este miércoles que la llegada de turistas extranjeros se incrementó entre un 4,7% y un 4,8% hasta octubre, mes en el que España recibirá en torno a 5,3 millones de visitantes internacionales. En respuesta a una pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Congreso, Soria ha avanzado así los datos de la encuesta de movimientos turísticos en fronteras (Frontur), que difundirá el próximo viernes el Ministerio de Industria y que el responsable del departamento ha adelantado que serán "históricos" tanto para el mes como para el acumulado del año. P.C. turismo Las exportaciones japonesas registran la mayor subida en tres años Agencias Tokio 20 NOV 2013 - 02:33 CET El tirón de la venta de coches japoneses fuera del país, donde han bajado de precio por la depreciación del yen, ha impulsado con fuerza las exportaciones de Japón. En octubre, las ventas en el exterior de productos nipones registraron su mayor subida de los últimos tres años con un alza del 18,6% con respecto al mismo mes de 2012, hasta los 6,1 billones de yenes (44.965 millones de euros). Sin embargo, también aumentaron con fuerza las compras de los japoneses fuera del país, principalmente de energía, con un salto del 26% hasta los 7,19 billones de yenes (52.998 millones de euros), lo que volvió a incidir negativamente en el déficit. P.C. Japón, exportaciones, balanza comercial